

Más de la mitad son jóvenes del municipio

ENTREGA DE DIPLOMAS A LOS NUEVOS SOCORRISTAS DE AQUOPOLIS

Vva. de la Cañada, 12 de jun.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana los diplomas a los veinte jóvenes que han aprobado el curso de socorrismo acuático, organizado en el marco del convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento, la empresa Leisure Parks, titular de las instalaciones de Aquopolis, y la empresa de formación en socorrismo acuático Aunar Group.

Los alumnos, de los cuales 12 son vecinos de Villanueva de la Cañada, trabajarán este verano en el parque acuático. “En primer lugar, les doy la enhorabuena por haber superado con éxito este curso de formación que les va a facilitar su acceso al mercado laboral y la oportunidad, a más de la mitad de ellos, de trabajar en su propio municipio”, destacó el regidor.

En el acto celebrado en las instalaciones de Aquopolis estuvieron presentes también el director de la División de Acuáticos de Parques Reunidos, Enrique Pérez, el director gerente de Aquopolis, Mariano Valverde, el director de formación de Aunar Group, Pablo Fernando Martín, así como concejales de la Corporación Municipal.

Instalaciones municipales

El curso de formación, dirigido a jóvenes mayores de 18 años, tuvo lugar del 25 de mayo al 9 de junio. Las jornadas formativas se desarrollaron en la Piscina Municipal Cubierta.